



# 校長室だより

令和6年度 竜北西部小学校 第4号

文責 校長 山崎 知博

学校HP <https://es.higo.ed.jp/ryuhokuw/>

【随時更新中です。是非ご覧ください!】

【学校教育目標】「やる気・ゆう気・元気!一人一人が輝く 竜西っ子」～ふるさとを愛し、夢に向かってよりよく生きる児童の育成～

## 長崎で見た、竜北西部小6年生の素晴らしさ ~6/13・14 修学旅行~

6/13・14に実施した長崎への修学旅行は、素晴らしい天気にも恵まれ、6年生35名全員が参加し、大変有意義な2日間となりました。

この修学旅行に関して、私自身感動したことが2つあります。1つ目は、平和公園での平和集会です。あの広い平和公園で、そして、たくさんの観光客や修学旅行生がいる中で、6年生の子供たちは、堂々と、大きな声でしっかりと構成詩を発表し、歌を歌いました。本番で、このように立派に発表できた姿に、感動しました!

2つ目は、修学旅行が終わって3日後に学校に届いた葉書の内容です。平和集会の前に、平和学習を行ったのですが、その時の講師である被爆者語り部の方から下のような葉書をいただきました。



平和公園での平和集会

宛先には「素晴らしい6年生の皆様」と書いてあり、平和学習の時の6年生の姿がとても素晴らしく、感激したという内容の葉書でした。このような葉書をいただき、涙が出るほどうれしく思いました。

6年生の子供たちが、修学旅行で経験したことを活かし、お互いに高め合う集団として今後ますます成長してくれることを期待しています。



平和学習の様子

**素晴らしい6年生の皆様**  
市の花アジサイが赤、青、ピンクに染まり、街行く人に笑顔をふりまいている長崎です。竜北西部小学校の皆様、お元気ですか?

先日の修学旅行・平和学習の折には大変お世話になりました。つたない私の話に瞳を輝かせ、熱心にメモを取りながら耳を傾けていただいた姿には感激でした。お手伝いも元気に手を挙げていただき、大助かりでした。お話を聴く態度もしっかりできていて集中力抜群、まれに見る素晴らしい学校に会え、帰りはスキップ気分で電車に乗り帰りました。

これからもあなたの夢に向かって、元気に勇気をもって進んでください。やればできるよ。チャレンジが大切ですよ。努力されてください。

梅雨です。お体に注意され、ご活躍を祈り、お礼とします。本当にありがとうございました。また、お会いしたいものですね!

被爆者語り部の方からいただいた葉書

## 届けました!育てた「人権の花」を地域の皆様へ

竜北西部小では、本年度「人権の花」運動に取り組んでいます。4/26の伝達式でいただいた花の種を植え、環境委員会を中心に心を込めて育ててきました。そして、たくさんの花が咲き、学校の花壇などに植え替えを行いました。

更に、子供たちから「ぜひ、お世話になっている地域の人たちにも届けたい!」という声が出て、先日駐在所、町役場、社会福祉協議会、竜北中などへ花を届けました。それぞれとても喜んでくださいました。

子供たちが育てたたくさんの花が、町のいろいろな場所できれいに咲き、地域の方々の目を楽しませてくれることを願っています。



鹿島駐在所へ



氷川町役場へ



竜北中学校へ



早いもので、1学期もあっという間に終業式を迎えようとしています。学校生活の中で、子供たちのやる気・ゆう気・元気あふれる場面がたくさん見られたことをうれしく思っています。

夏休みが終わり、また2学期に、子供たち一人一人の輝く笑顔に会えることを心から楽しみにしています。